

Diputadas celebran 70 años del voto de las mujeres en México; falta mucho por luchar

Para hablar de lo que significa el 70 aniversario del voto de las mujeres en México, el programa "Parlamento en Vivo", de la Coordinación de Comunicación Social, convocó a las diputadas Irma Juan Carlos (Morena), presidenta de la comisión de Pueblos Indígenas y Afromexicanos; Diana Estefanía Gutiérrez Valtierra (PAN), secretaria de la Mesa Directiva; Sayonara Vargas Rodríguez (PRI), secretaria de la Comisión de Educación; y Shirley Guadalupe Vázquez Romero (PT), integrante de la Comisión de Educación.

https://efekto10.com/diputadas-celebran-70-anos-del-voto-de-las-mujeres-en-mexico-falta-mucho-por-luchar/